

令和2年度 宮田地区振興会総会(書面議決)

表1 書面表決書提出状況

	部会員数	提出数	%
宮田1区	23	20	71%
宮田2区	37	33	89%
宮田3区	27	20	74%
宮田4区	28	21	75%
宮田5区	28	19	68%
計	148	113	76%

※上記の部会員数は、新旧合わせた人数となります。

宮田地区振興会では、例年四月中旬頃に定期総会を開催してりましたが、このたび新型コロナウイルス感染症拡大防止という観点から、書面議決を行うことを臨時役員会で決定いたしました。

【議案につきましては、ご提出いただいた書面表決書のうち、賛成が過半数を超えた場合に承認】

表2の通り、第一号議案〜第六号議案まで賛成が過半数を超えましたので、承認されました。

今年度の事業計画は、悪天候や新型コロナウイルス感染症の感染状況等によりましては、予定変更等の場合がございますこと、ご了承ください。

表2 書面表決書賛否状況

議事	賛成	反対	どちらでもない	計	結果
第1号議案 令和元年度事業経過報告の承認について	112	0	1	113	承認
第2号議案 令和元年度決算報告の承認について	112	0	1	113	承認
第3号議案 宮田地区振興会規約改正(案)について	111	1	1	113	承認
第4号議案 令和2年度役員(案)について	111	1	1	113	承認
第5号議案 令和2年度事業計画(案)について	110	3	0	113	承認
第6号議案 令和2年度収支予算(案)について	111	2	0	113	承認

令和2年度 役員会名簿

職名	氏名	備考	職名	氏名	備考
会長	堀川昭三郎	自治行政部会	理事	山並朝美	女性部会 部会長
副会長	山並洋二			山並満子	女性部会 副部会長
	原田光成			堀川金助	自治行政部会
理事	濱崎晴男	自治行政部会 部会長	友尻 康	学識経験者	
	吉鶴勝野	自治行政部会 副部会長	山並 正		
	山並邦康	健康福祉部会 部会長	原田満由		
	金子清敬	健康福祉部会 副部会長	事務局長	金子文仁	自治行政部会
	原田 久	地域づくり部会 部会長	事務局員	原田祐輔	
	松本重長	地域づくり部会 副部会長		堀川亜紀子	
	金子貴利	体育部会 部会長		長谷部俊之	
	佐々木敬喜	体育部会 副部会長		金子幸代	

令和2年度 宮田地区振興会事業計画

日程	事業名	内容
4	2	鯉のぼりあげ 宮田えびす像公園・宮田グランドに鯉のぼりをあげる
		宮田地区振興会総会 令和2年度事業計画(案)・予算(案)等について書面審議
6	7	一日一汗運動 宮田全地区を清掃(草刈り・ゴミ拾い等)
7	20	防犯パトロール 宮田地区を2班に分けてパトロール※小中高終業式日に実施
	30	世代間交流会 宮田地区の高齢者と小学生の交流会(ふるまい昼食有)
8	14	宮田地区夏祭り お盆の帰省客をまじえ、盆踊りを通して地区の活性を図る。
9	6	一斉避難訓練 天草市一斉避難訓練・宮田地区任意訓練等
	9	鯛釣り大会 宮田地区振興会鯛釣り大会
	13	宮田地区敬老会 金婚夫婦・ダイヤモンド夫婦を表彰し、敬老者へ演芸等披露
	27	分館対抗球技大会 宮田地区分館対抗球技大会
10	11	町民体育祭 第50回倉岳町民体育祭
	18	秋の例大祭 宮田秋の例大祭
	25	宮田地区文化祭 宮田体育館で、ステージ発表・文化作品展示の2部構成
11	19	かたらんかなん わら細工作り
	29	ふるさとまつり 倉岳町ふるさとまつり
12	17	かたらんかなん 幼稚園児・保育園児のお遊戯披露
	19	世代間交流会 宮田地区の高齢者と小学生の交流会(ふるまい昼食有)
	24	防犯パトロール 宮田地区を2班に分けてパトロール※小中高終業式日に実施
1	10	えびす祭り えびすマラソン大会
2	18	かたらんかなん 講演会
3	21	宮田ペアーマラソン大会 第35回宮田ペアーマラソン大会

※悪天候や新型コロナウイルス感染拡大防止のため、予定変更の場合があります。

【図書室カフェ利用について(お願い)】

5/25 より本の貸出しはご利用できます。
図書室内での飲食は当面の間、できませんので、ご了承ください。

【宮田地区コミュニティセンター利用再開について(お願い)】

5/25 より新型コロナウイルス感染防止策を講じた上での利用が再開いたします。

利用時には、

① 利用者名簿…毎回提出

② 感染防止策チェックリスト

…利用月初提出

①②の提出及びチェックリスト記載の対策等を遵守のうえ、利用をお願いします。

詳細につきましては、宮田地区振興会事務局までお願いします。

TEL/fax64-3201



四月二日、旧役員・自治行政部会
員で鯉のぼりあげ。当初一日に予定
しておりましたが、強風のため一日
遅れて実施。
過日のみつばちラジオ放送で『宮
田えびす像公園の鯉のぼりが元氣
に泳いでいました』とありました。車
で通られてのことだったようです
が、見られた方の気持ち伝わって
きて、こちらも元氣のお裾分けをい
ただいた気分でした。
しかし、この鯉のぼりは劣化しアジ
の開き状態になるものや、海に帰
るものもあり、数が少なくなっ
ています。
皆さまのご家庭に眠っている鯉の
ぼりがありましたら、宮田地区振興
会に頂ければ幸いです。